

La paroisse de Bâle comptait, en 1800, 400 catholiques, sans église et sans prêtres ; aujourd'hui elle compte près de 12,000 catholiques, une magnifique église ogivale, des écoles tenues par les Frères et les Sœurs ; un orphelinat, un hôpital, un curé et 6 vicaires, quoique le gouvernement cantonal se soit toujours montré hostile.

(A suivre).

Changements ecclésiastiques dans le diocèse de Sherbrooke

M. F. N. Séguin est nommé curé à S. Antoine de Lennoxville ; M. J. A. Hamel, à Ste Luce de Garthby ; M. J. E. Simard, à S. Zénon ; M. L. P. Théberge, à S. Adrien de Ham-Nord ; M. A. Martel, au vicariat de S. Camille ; M. J. A. Lavallée, au vicariat de S. Edmond de Coaticook ; et M. Gilbert Lomieux à celui de la cathédrale et au secrétariat de l'évêché.

Changements ecclésiastiques dans le diocèse d'Ottawa

M. J. Dunn est nommé curé à Richmond ; M. C. Poulin, à Cantley ; M. O. Boulet, à S. Isidore ; M. J. Holland, à Farelton ; M. McGovern, à S. malachie ; M. F. Lombard, à S. Victor d'Alfred ; M. G. Larose, au S. Cœur (Brook) ; M. MacCarthy, à S. Bridgit, *pro tempore*.

M. l'abbé L. N. Campeau est administrateur du diocèse d'Ottawa pendant le voyage de l'archevêque.

BIBLIOGRAPHIE

Nos remerciements pour l'envoi d'un exemplaire d'une brochure intitulée : " Société des missionnaires Oblats de S. Jean-Baptiste ou des missionnaires colonisateurs " pour les besoins de la colonisation en Canada, par le R. P. C. A. M. Paradis. Cette brochure est en vente chez MM. Cadioux et Derome, ainsi que chez MM. Beauchemin et Cie, au prix de 25 cents l'exemplaire.

Un anniversaire

Vendredi, 17 octobre courant, est le 200^e anniversaire de la mort de la B. Marguerite-Marie. A cette occasion, il y aura, dans la chapelle des Sœurs de la Charité, à 8 heures du matin, une grand'messe en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus ; sermon et salut du S. Sacrement à 3 heures de l'après-midi. Il se fait actuellement, dans un grand nombre de communautés religieuses, une neuvaine pour obtenir une guérison miraculeuse, par l'intercession de la B. Marguerite-Marie, dans le but d'aider au succès de son procès de canonisation. Les personnes dévouées au Sacré-Cœur sont invitées d'offrir leurs prières aux mêmes intentions.